

CALVISSON. CADRE DE VIE

association pour la protection du cadre de vie
Email : calvisson.cadredevie@orange.fr
Site web : <http://www.calvisson-cadredevie.com>
667, route de Saint-Etienne d'Escattes
30 420 Calvisson

Calvisson le 18 mai 2009,

Objet : questions pour le conseil municipal du 25 mai 2009

Monsieur le maire,
Mesdames et messieurs les conseillers,

« **La question n'est pas à l'ordre du jour**, nous attendons les projets des entreprises » : tel est depuis plusieurs mois maintenant la version lue, relue et entendue par les Calvissonnais. Pour nombre d'entre eux, ce discours est insuffisant : le dossier est bien d'actualité comme l'attestent les travaux réalisés par Lafarge ainsi que les différents contacts avec des entreprises dont nous avons pu avoir l'écho.

La mairie a donc décidé de s'en remettre aux professionnels. Etonnante conception de l'action publique où l'on demande au monde économique de faire des propositions, sans avoir fixé le cap. Avant d'interroger les entreprises, il nous semble nécessaire de définir ce que l'on souhaite. Réouvrir la carrière à l'exploitation est une décision politique, comme d'ailleurs l'a montré la mairie de Boissières en s'opposant sans ambiguïté à l'ouverture d'une carrière sur la commune. Réouvrir la carrière de Canteperdrix à travers du dépôt d'inerte ou de l'extraction serait en contradiction avec les orientations affichées pendant votre campagne. Ceci d'autant plus que vous n'avez reçu aucun mandat des habitants sur cette question.

Nous souhaitons que vous répondiez aux questions suivantes :

1. Pouvez-vous enfin nous indiquer les différents types de projets dont vous avez connaissance ?
2. Oui ou non êtes vous prêts à remettre en activité le site et avec quels objectifs ?
3. Etes-vous disposés à organiser rapidement une réunion, sur le devenir de la carrière, afin, non pas d'analyser les offres, mais de fixer des objectifs en concertation avec les habitants ?
4. L'association Calvisson cadre de vie a mis en place un atelier sur le devenir du site. Seriez-vous disposés à réfléchir avec l'association sur d'autres alternatives ?

Pour le bureau, le président
Stéphane CARTOU